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ごあいさつ

中村みえ市議は、英明で明るいすばらし

い議会人ですＯ東金市の宝のような方Ｏ

長いお付き合いのなかで、私か助けを必

要としているとき、いつの間にか、そこ

にいてくれる人Ｏ皆様にも、そのような

市議さんではないかしらＯ

女性の議会人には苦労が多いのですが、ひまわり新聞主筆ら

しく、笑顔で、前向きに、自分らしい政策を持続的に推進して

くれますＯ国政との連携も重視し、また地域の先進的取組みを

国政に報告してくれますＯ私は初代少子化大臣を小泉純一郎内

閣で務め、今も子どもと女性のための政策の充実を心かけてい

ますが、中村議員の提案はいつも役立ちますＯ

今、私は自民党で一億総活躍推進本部長ですＯ女性含め、高

齢者、若者、障がいをもつ方々、コロナ禍で苦労されている方々

などすべての皆様の幸福と前進のために働きますので、ご提案

等お願いいたしますＯ

参議 院議 員

１ゝμ） ＜^ ｔ． ＜ に こ

4者･つ争FＪ

ご あ い さ つ

このたび 「ひまわり新聞JVOL.9

を発行することになり ましたＯ

日頃よりの皆様方のご理解、ご

支援に心より感謝申し上げ ますＯ

市議会議員として４年目を迎え、

これまで皆さまから頂いた温かい

お言葉をエネルギーにして、全力で駆け抜けてまいり

ましたＯ そして、 皆さまからお寄せ頂いた貴重なご意

見、ご相談につきましては、自分なりに調査、研究を

行い、政策の実現に向けて、本会議でも重ねて要望し

てまいりましたＯ

「東金に住んでよかった」と言われるまちづくりを!

そして全ての市民の皆さまに「健康と福祉」をお届

け するのが私の目標ですＯ

今後とも、力を尽くして参りたいと思いますので、

さらなるご支援のほど何卒よろしくお願いいたします
Ｏ

申 利 丿 に ぇ

皆さまの声が実現しました

子育てアプリ導入

大学との連携協定締結
ぶ
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連 携 協 定 締 結

パE1 斗1

令 和2年9 月17 日(木)

産後ケア事業開始

ノ　 育児支援を必要とする家庭に、

母子への心身のヶアや育児のサポート等

を行い、産後の支援する事業を平成30年4

月から開始しましたＯ

外国人相談窓口開設

道路冠水改善

子育てに関する行政情報や、
一

母子健康手帳から地域の情報までをスマー

トフォンなどでサポートするアフリを昨年

12月から導入しましたＯ

外国人市民の
一

健康相談に対応するため、

産学官連携協定が9月17日

に締結されましたＯ



東金市議会（９月）定例会 一般質問質疑

９月定例会一般質問
(代表質問)

◇医療行政について

◇福祉行政について

◇防災行政について

◇農林振興行政について

◇一般行政について

役割を担い続けているといったことに

改めての理解を求め、県による財政支

援を含む、３つの要望・提起事項の早

期の具現化を要請してまいりましたＯ

私の思い：東千葉メディカルセンター

は、地域の中核病院として、救急医療、

災害時の拠点病院としての活動、また、

このコロ ナ禍における体制確保など、

想定を上回る医療を提供していただい

ているものと思っておりますＯ

加えて、ＰＣＲ検査センターの設置

に向けた取組や新生児聴覚検査にかか

る個人負担の軽減などについても、実

施に向けて検討を進められているとお

聞きして、その実現をお願いするとと

もに、この地域の諸問題に対して、市

と一緒になって取り組んでいただいて

いることに、改めてメディカルセンター

の重要性といいますか、地域への貢献

の大きさを感じたところですＯ

一方で、メディカルセンターの経営

は大変深刻な状況で、これまでも幾度

となく計画との乖離について答弁があ

り、また、設立団体としても千葉県に

対して、３項目の要望を繰り返しお願

いしていることに、広範な機能を備え

た病院の経営の難しさや新たな財源の

確保の難しさを感じておりますＯ

鹿間市長におかれましても、3項目の

実現に向けた取り組みとあわせまして、

設立団体としての運営方針とそれに伴

う負担方針をしっかりと協議していた

だくことをお願いいたしますＯ

…… ……母 の定 期検 診 で

千葉メディカルセ

ンターを訪れると、

丘山振興会の皆さ

運動」に元気をもらいますU 奉仕作業、

いつもありがとうございますＯ

り、ワクチンの供給や医療機関の実施

体制等を検証し、助成対象の拡大につ

いて検討してまいりますＯ

私の思い：多くの市民

の皆さまにインフルエ　 浙　はい！

ンザワクチンを接種し
じ

朧

てぃただけますようぉ
へ
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願いいたしますＯ　/

燃

：新型コロナウイルスの感染拡大

〔市長〕県を訪問し、メディカ

られるように、PCR 検査を希望した

用の公費負担に向けた取組みに

〔市民福祉部長〕千葉県では令

前も、厳しい経営を強いられてきた

ティカルセンターの経営改善、経営

安定化に向け、どのような対応をと

れているのかお伺いしますＯ

レセンターが地域の中核病院としての

い て伺い ますＯ

2年8月1日から令和3年3月31 日まで、

り検査1回に限り2万円を上限として検

査費用の助成を行っているところですＯ

質問：今後、国から地方創生臨時交付

金に係る第3次補正分か交付される場合、

幅広い市民の方を対象にインフルエン

ザ予防接種の助成の実施を要望します

が市長のお考えをお伺いしますＯ

答弁：〔市長〕インフルエンザの予防

接種については、本市では65 歳以上の

ただきたく要望させていただきますＯ

いかがでしょうかＯ

答弁：〔市民福祉部長〕 「東金市見守

り宅配弁当」については、対象の75 ％

の方がご利用いただき、感謝のお声も

多くいただいたことから、新型コロナ

ウイルスの状況や国の動向を見ながら、

必要に応じて検討してまいりますＯ

私の思い:12 品目の「あんしん防災用

品」は高齢者の皆さまに寄り添った、

よく考えられたグッズが満載ですＯ高

齢者の皆さまの安心

の一助になると思い･ ’

ますＯ配達の際には

安否確認も併せてお

願いいたしますＯ

禰

「東金市見守り宅配弁当」、そ

好評ですＯ今後、地方創生臨時

つた場合、 ぜひ、

た配食サービスを、再度実施してい

避難所開設訓練に参加しました

８月６日(城西小学校体育館)７日(正気小

学校体育館)に、新型コロナウイルスの感

染予防と熱中症対策にも配慮した避難所開

設訓練が、地元の自主防災組織の皆さまと

協働で実施され、両日とも参加しましたＯ

今後の台風を想定し、また昨年の災害時

ラジオ体操に参加しました

８月３ 日～５日(阿部倉‾f

公園、三角公園)に行われた、

上 宿子 供会の

ラジ オ 体操に

参加しました。

朝 の 空 気 が

気持ちよかったですＯやっぱりラジオ

体操は、健康寿命に欠かせませんU
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ｙ ン の経験や教訓なども踏まえながら、３密対

策も徹底された内容の濃い訓練でしたＯ
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